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Nº 1978705  1 

CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 2 

Acta de Sesión  Ordinaria Nº SESENTA Y TRES (63-2020)  convocada a las 3 

17:30  horas del día martes 01 de Diciembre del 2020, por el Concejo Municipal, 4 

en el Salón de sesiones de la Municipalidad de Bagaces,  Levanta  el acta: Marianela 5 

Arias León.  Secretaria del Concejo Municipal. Es conforme acuerdo 17-98, 6 

publicado en la Gaceta 100 del 28-05-98. 7 

La Regidora Hannia Molina preside en ausencia de la Señora Presidente, la 8 

Regidora  Giselle Chavarría Cruz. 9 

 REGIDORES  PROPIETARIOS: José Alfredo Jiménez, Hannia Molina Chevez, 10 

Juan José Núñez Chaverri, Maikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Pérez. 11 

REGIDORES SUPLENTES: María Ester Carranza Gutiérrez, Heidy Ordóñez 12 

Jiménez, Estefanía Jiménez Ocampo, Luis Enoc Barrantes.  13 

SÍNDICOS PROPIETARIOS: Javier Venancio Chaverri Sandino, Marjorie 14 

Rodríguez Elizondo, Bernal Maroto Matamoros, Marylen Villafuerte Rodríguez 15 

SÍNDICO SUPLENTE: Santos María Quirós Bermúdez, Cinthya Sandoval 16 

Sandoval, Josué Soto García. 17 

REGIDORES Y SÍNDICOS AUSENTES: 18 

Giselle de Jesús Chavarría Cruz……………………… AUSENTE,  JUSTIFICÓ 19 

Jéssica Francini Villalobos Picón……………………..AUSENTE,  JUSTIFICÓ 20 

ASISTENCIA DE ALCALDIA: Señora Alcaldesa,  Eva Vásquez, Señor Álvaro 21 

García Vicealcalde. 22 

ASISTENTES POR INVITACIÓN:  23 

 24 

AGENDA: 25 

ARTICULO I: 26 

Invocación. 27 

ARTICULO II: 28 

Comprobación de quórum y apertura de la sesión. 29 

 30 

 31 
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ARTICULO III: 2 

Presentación del Orden del Día. 3 

ARTICULO IV: 4 

Revisión y Aprobación del Acta Ordinaria N°62-2020. 5 

ARTICULO V: 6 

Informe de Labores de Alcaldía 7 

ARTICULO VI: 8 

Lectura de correspondencia 9 

ARTICULO VII: 10 

Asuntos Varios Regidores 11 

ARTICULO VIII: 12 

Asuntos  Varios Síndicos 13 

a. Bagaces 14 

b. Guayabo 15 

c. Fortuna 16 

d. Río Naranjo. 17 

ARTICULO I. INVOCACIÓN. 18 

Señora Presidente: Agradece por poder realizar esta sesión 19 

ARTICULO II. COMPROBACIÓN DE  QUÓRUM Y  APERTURA DE LA 20 

SESIÓN. 21 

Señora Presidente: Comprueba el quórum al ser las 5:30 y  están  presentes 4 22 

regidores propietarios, estando ausente la Regidora Gisselle Chavarría, quien no se 23 

hace presente por contar con una Orden Sanitaria, en su lugar la sustituye el Regidor 24 

Austin Sibaja Sanchez. Estando el quórum compuesto por, Hannia Molina, Juan José 25 

Núñez, José Alfredo Jimenez, Maikel Vargas y Austin Sibaja. 26 

ARTICULO III. PRESENTACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.  27 

Señor Presidente: Lee el orden del día.  28 

 29 
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Quedando la aprobación 5 votos a favor, de los regidores, Hannia Molina, Juan José 2 

Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, José Alfredo Jiménez (Acuerdo N°1-3 

63-2020). ACUERDO UNANIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 4 

ARTICULO IV. REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA N°62-5 

2020. 6 

Señora Presidente: Somete a discusión  el acta N°62-2020, del 24 de noviembre del 7 

2020, al no haber comentarios, somete a votación la aprobación de la misma, 8 

quedando 5 votos a favor la aprobación. Votan a favor los siguientes regidores 9 

Hannia Molina, Juan José Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, José 10 

Alfredo Jiménez. (Acuerdo N°2-63-2020). ACUERDO UNANIME 11 

DEFINITIVAMENTE APROBADO 12 

ARTICULO V. AUDIENCIA INFORME DE LABORES DE ALCALDÍA 13 

Sra. Eva Vásquez Vásquez, Alcaldesa Municipal: Saluda a los presentes e informa 14 

presentarán el Informe de Labores de la Alcaldía de los últimos 6 meses, con el 15 

Vicealcalde Álvaro García. Dicho informe ya está publicado en la página de la 16 

Municipalidad. 17 

Exponen en video beam,  lo siguiente: 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 
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La Señora Alcaldesa y el Señor Vicealcalde finalizan la presentación y se abre un 2 

espacio para las consultas. 3 

Reg. José Alfredo Jimenez: Agradece por la buena actitud al presentar este informe y 4 

le parece bien que se haga dicho informe cada 6 meses.  5 

Siendo que la ley establece la creación de una oficina de la Mujer, y  muchas 6 

municipalidades se han amparado en la  falta de presupuesto para no crearla,  y esta  7 

decisión ha sido avalada por la Contraloría; considerando esto, se puede crear una 8 

oficina de la mujer,  en la Municipalidad, a medio tiempo. 9 

Señora Alcaldesa, Eva Vásquez: Mariela López es la quien atiende la Oficina de la 10 

Mujer y está haciendo una excelente gestión. Se espera que para el 2021 se pueda abrir 11 

una oficina de la mujer. 12 

Reg. Heidy Ordoñez: Informa que en una reunión con el INAMU, la Señora Melida 13 

Carballo les indico que  Bagaces no cuenta con oficina de la Mujer, pero que ellos se 14 

ofrecen a dar la logística para que se abra una acá. 15 

Señora Presidente: Cuando nosotros iniciamos labores en este Concejo Municipal, se 16 

quería iniciar con la oficina de la COMAD y se dijo que no había presupuesto para 17 

contratar una persona. Le parece interesante que se apoye una  18 

Oficina de la Mujer y no la Oficina de la COMAD. Esta decisión se debe de analizar y 19 

ver que se requiere más. 20 

Señora Alcaldesa, Eva Vásquez: Este es un asunto del Concejo no sólo de la Alcaldía.  21 

Ambas oficinas son importantes, y en el momento en que exista recurso se debe de ir 22 

implementando. El asunto aquí es atender las necesidades a la población en estado 23 

vulnerable.  24 

Reg. Austin Sibaja: Siente se ha dejado de lado este tema, el asunto no son los 25 

recursos, ya que a través de la Oficina de la Mujer se pueden gestionar recursos; incluso 26 

hay mujeres con discapacidad, jóvenes y niños con enfermedad renal crónica, a los 27 

cuales se les puede atender por medio de la COMAD. Se puede buscar ayuda a través de 28 

ONG para crear la oficina de la COMAD. 29 

Señora Alcaldesa, Eva Vásquez: Empezará trabajar este tema en conjunto con el 30 

Concejo y la Comisión de la COMAD. 31 

Reg. José Alfredo Jimenez: Los porcentajes de morosidad se calculan con lo que 32 

realmente sacamos al cobro, o contra lo que proyectamos que íbamos a cobrar. 33 

 34 
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Señor Vicealcalde, Álvaro García: Con lo que se proyecta  para el año 2021. 2 

Reg. José Alfredo Jimenez: Muchas veces esos montos se viene presupuestando año a 3 

año, lo que se hacen son ajustes, pero estos datos no necesariamente corresponden a la 4 

cantidad de personas que deberían de pagar dentro del cantón. Pediría este ejercicio para 5 

hacer esta comparación, está casi seguro que hay un desfase, pero no se atrevería a 6 

juzgar ni dar una cifra. Está casi seguro que hay un desfase entre lo que sacamos a cobro 7 

y contra el listado oficial de los realmente contribuyentes dentro del cantón. 8 

Señora Alcaldesa, Eva Vásquez: Esto se va  lograr solucionar con el Sistema 9 

Integrado, ya que se irán eliminando datos y quitando basura. Esta es una parte 10 

complicada actualmente en la Municipalidad por que la información esta 11 

desactualizada, debido a que  la base de datos no es real. 12 

Reg. José Alfredo Jimenez: Lo puesto al cobro debería de ser lo mismo que el listado 13 

oficial de contribuyentes. 14 

Señora Alcaldesa, Eva Vásquez: Lo mismo pasa con la recolección de la basura. 15 

Reg. José Alfredo Jimenez: Nada hacemos con el Plan Regulador si no se tienen claras 16 

las políticas internas  del cantón.  Explica. Los funcionarios municipales tienen la 17 

expertis y pueden ir  elaborando estas políticas internas, lo que  podría significar un gran 18 

ahorro, en lugar de contratar a una empresa que de una asesoría para la creación de 19 

estas. 20 

Señora Alcaldesa, Eva Vásquez: Indica,  se siente tranquila porque se está trabajando 21 

con la Universidad Nacional, quienes son muy serios y se va a ir en un proceso. 22 

Reg. José Alfredo Jimenez: Quienes nos conocemos, somos nosotros. Y para 23 

implementar el Plan Regulador se necesitan definir las políticas internas municipales del 24 

cantón. 25 

Señora Alcaldesa, Eva Vásquez: Está de acuerdo con las recomendaciones, espera que 26 

cuando ya se pueda implementar,  se vallan trabajando con las políticas internas, aún 27 

con la Universidad Nacional es un proceso lento. La idea es ir trabajando 28 

ordenadamente para que exista este ordenamiento territorial. 29 

Síndico Javier Chaverri: Consulta, sobre el tema de la morosidad, para aclarar. 30 

Señora Alcaldesa, Eva Vásquez: Responde que esta es la morosidad correspondiente a 31 

este año 2020. 32 

Reg. Austin Sibaja: Agradece a la Señora Alcaldesa, don Álvaro y los funcionarios 33 

municipales por el trabajo en equipo; esto se ha visto reflejado. 34 
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Esta rendición de cuentas no se ha dado en otros años. Rescata que la Señora Alcaldesa 2 

es una gran líder. 3 

Señora Alcaldesa, Eva Vásquez: Agradece a Austin por el comentario, estar 4 

trabajando juntos,  tanto Concejo  como Alcaldía es muy importante. 5 

Reg. Luis Enoc Barrantes: Con respecto al tema de la creación de la oficina de la 6 

Mujer y la COMAD, si la municipalidad no tiene fondos, no se pueden abrir. La 7 

municipalidad es una empresa cuya principal actividad es la compra y venta de 8 

servicios. 9 

Reg. Maikel Vargas: Le llamó la atención este trabajo social que están haciendo, con 10 

personas en condición de calle, le parece muy bien, le parece un tema que le gustaría 11 

hondar, la invita a seguir en esta línea. Los esfuerzos son notables en la recolección de 12 

cobros. 13 

Le llamo la atención un tema, el cual sabe  no es resorte de esta administración, el 14 

mismo es de la Administración anterior,  y se tenía que terminar como proyecto, este 15 

tema es de la construcción de las baterías de baños por   treinta y tres millones de 16 

colones en las Cataratas, insiste no conoce, pero sí le gustaría conocer. 17 

Señora Alcaldesa, Eva Vásquez: Este quedó muy bien elaborado,  invita a todo el 18 

Concejo a ir conocerlos.  19 

Reg. Maikel Vargas: Invita a la Señora Alcaldesa a no realizar obras sin gracia. 20 

Señora Alcaldesa, Eva Vásquez: Este trabajo quedó bien elaborado; sin embargo no 21 

hubiera aceptado este monto para una batería sanitaria. Para mi criterio es mucho dinero 22 

para una batería sanitaria, sí le da una buena imagen a este proyecto. 23 

Señora Presidente: Indica se ha visto reflejada en el cantón la mano de la Señora 24 

Alcaldesa,  ha trabajado como hormiguita y espera que el déficit por morosidad en el 25 

cantón  dentro de 6 meses sea menos. Agradece la presentación. 26 

Da un receso de 30 minutos, una vez pasado este lapso se reanuda la sesión, 27 

continuando con el ARTÍCULO VI. 28 

ARTICULO VI. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 29 

INCISO 1. LECTURA DE NOTAS VARIAS, PARA CONOCIMIENTO: 30 

1. SEC-CON-2020#545, Nota Asociación de Desarrollo Llanos del Cortés, oficio ADI 31 

LL-13-2020, donde solicitan intervención del parte INDER en varias solicitudes. 32 

 33 
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2. SEC-CON-2020#547, Secretaría del Concejo, Acta  de la reunión con  Natalia 2 

Cantillano, funcionaria del Archivo Nacional 3 

3. SEC-CON-2020#556, Jesús Sequeira y Asociados, brinda información de los 4 

Procedimientos de Contratación Administrativa 5 

4. SEC-CON-2020#557, Coreo de Comité Caminos Cofradía, presentan  video de la  6 

pasada del Río Cofradía, para que se observe la magnitud del Problema. 7 

5. SEC-CON-2020#563, Correo Asociación Voz del Pueblo, donde remiten copia de 8 

solicitud enviada al señor Ministro de Salud, en relación a la  atención de la salud y 9 

estudios a la población afectada por el consumo de arsénico en el agua. 10 

6. SEC-CON-2020#564, Coreo de Sandra Pichardo en agradecimiento al  acuerdo  11 

N°1, del Art. IX Inciso N°2. Acuerdo en el que se le agradece a la señora  Sandra 12 

Pichardo y otros funcionarios, la actividad del día de los fieles difuntos, en el 13 

Cementerio. 14 

7. SEC-CON-2020#567, Correo donde los  funcionarios Leonardo Madrigal y 15 

Manrique del  SENASA, informan que dejan de laborar en el Cantón de Bagaces a 16 

partir del lunes 09 de noviembre 17 

8. SEC-CON-2020#568, Correo del  Comité Camino Montano, donde envían el   video 18 

del camino Cofradía para que observen como queda en el invierno. 19 

9. SEC-CON-2020#577, el Concejo de Distrito Río Naranjo, notifica las  afectaciones 20 

que ha presentado este distrito con la influencia del Huracán ETA. 21 

10. SEC-CON-2020#582, Oficio DFOE-SAF-0492 de parte de la Contraloría General 22 

de LA República, en donde solicitan a la Alcaldía (con copia al Concejo), 23 

información sobre gestión financiera y plataforma tecnológica. 24 

11. SEC-CON-2020#589, Oficio DFOE-DL-214, de parte de la Contraloría, en donde 25 

comunican  la aprobación del  Presupuesto Extra Ordinaria. N° 03-2020 26 

12. SEC-CON-2020#603, Acuse de recibido de diferentes instituciones al  acuerdo 09-27 

2020, apoyo al sector arrocero. 28 

13. SEC-CON-2020#613, Correo de don Mario Córdoba del Ministerio de 29 

Gobernación, dirigido a don Álvaro García con copia al Concejo Municipal, en 30 

donde consulta la situación actual de la máquina de adoquines. 31 

 32 
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14. SEC-CON-2020#620, Oficio IFAM PE-0480 en donde informan que la relación 2 

institucional entre la municipalidad y el IFAM, será con el señor Mike Osejo 3 

Villegas, de la Presidencia Ejecutiva. 4 

15. SEC-CON-CON-2020#625. Correo de la Contraloría en relación al of. MB-SM-5 

398-2020, donde se tomó el acuerdo de dar por conocido el oficio que la Alcaldía 6 

envió a la Contraloría, sobre el tema del cronograma auditor. Este ente indica que no 7 

enviamos los anexos, la secretaría del Concejo realiza oficio aclaratorio  y lo envía, 8 

mismo se adjunta. 9 

Señora Presidente: Informa de que tratan las anteriores notas y somete a votación 10 

darlas  por recibidas. Votan a favor los siguientes regidores Hannia Molina, Juan José 11 

Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, José Alfredo Jiménez. (Acuerdo 12 

N°3-63-2020). ACUERDO UNANIME DEFINITIVAMENTE APROBADO 13 

INCISO 2. SEC-CON-2020#618 La Alcaldía mediante oficio MB-UTGV-00449, 14 

solicita autorización para la corte de un árbol de Guanacaste en el Barrio la 15 

Margaritas. 16 

Señora Presidente: Lee nota. Somete a discusión. 17 

Reg. José Alfredo Jimenez: Manifiesta que en Guayabo también hay árboles que 18 

deben hacérsele este trámite, ya que están en vía pública y representan un peligro. 19 

Considera lo más conveniente es hacer un solo trámite en donde se incluyan todos estos 20 

otros árboles.  21 

Síndico Javier Chaverri: Informa ya hicieron el inventario de los árboles del distrito 22 

primero que representan un peligro, tal inventario se realizó con ayuda del Gestor 23 

Ambiental Vernon Rodríguez.  24 

Señora Alcaldesa Eva Vásquez: Solicita le envíen una nota requiriendo la corta de 25 

estos por representar un peligro. 26 

Síndica Marjorie Rodríguez: Le parece correcto que se realice un sólo  trabajo, pero 27 

que no se tarde mucho, que se haga un reporte técnico. Le da miedo que el árbol de las 28 

Margaritas colapse y cause un accidente. 29 

Reg. Maikel Vargas: Está de acuerdo con que se apruebe este trámite, pero que para 30 

todos los demás árboles se haga un mismo trámite. 31 

 32 
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Señora Presidente: Luego de la discusión, somete a votación  autorizar a la Señora 2 

Alcaldesa Eva Vásquez  y a la Unidad Técnica de Gestión Vial, a gestionar ante el 3 

MINAET el permiso correspondiente para la corta de 1 árbol de Barrio las Margaritas 4 

en Fortuna. Quedando la dispensa de trámite de comisión 5 votos a favor,  de los 5 

regidores, Hannia Molina, Juan José Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, 6 

José Alfredo Jiménez. Quedando la aprobación de la misma 5 votos a favor de los 7 

regidores Hannia Molina, Juan José Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, 8 

José Alfredo Jiménez. (Acuerdo N°4-63-2020). ACUERDO UNANIME 9 

DEFINITIVAMENTE APROBADO 10 

INCISO 3. SEC-CON-2020#566, MB-ALC-0900-2020, La Alcaldía solicita 11 

Autorizar firma del Convenio entre la Municipalidad con la  Asociación de 12 

Desarrollo Integral de Bagaces,  para la chapia de zonas verdes. 13 

Señora Presidente: Lee nota. Somete a discusión, al no haber comentarios, somete a 14 

votación  autorizar a la Señora Alcaldesa Eva Vásquez, a firmar el  CONVENIO DE 15 

COORDINACIÓN Y COOPERACIÓN PARA LA CHAPIA DE LAS ZONAS 16 

VERDES, ALREDEDOR DEL SALON COMUNAL Y EL REDONDEL DE TOROS 17 

Y PRESTAMO DE LAS AULAS DEL SALON COMUNAL  18 

Quedando la dispensa de trámite de comisión 5 votos a favor,  de los regidores, 19 

Hannia Molina, Juan José Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, José 20 

Alfredo Jiménez. Quedando la aprobación de la misma 5 votos a favor de los 21 

regidores Hannia Molina, Juan José Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, 22 

José Alfredo Jiménez. (Acuerdo N°5-63-2020). ACUERDO UNANIME 23 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 24 

INCISO 4. SEC-CON-2020#602 el SINURUBE mediante oficio IMAS-25 

SINIRUBE-623-2020 proceden a dar seguimiento al proceso de implementación 26 

del convenio, solicitan la  Integración  RUB y seguimiento directriz N° 060 27 

MTSS-MDHIS. 28 

Señora Presidente: Lee nota.  Somete a discusión e indica que lo mejor es enviarlo a la 29 

Administración para que le den respuesta.  30 

Somete a discusión, al no haber comentarios, somete a votación: 31 

 32 
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Remitir a la Administración para que se le dé respuesta, la nota con consecutivo “SEC-2 

CON-2020#602, oficio IMAS-SINIRUBE-623-2020, dirigida al Concejo y a la 3 

Alcaldía Municipal, con asunto, “urgencia en los procesos  de integración del Registro  4 

de Personas Beneficiarias y Seguimiento al cumplimiento de la Directriz N°06-MTSS-5 

MDHIS”. 6 

 Quedando la dispensa de trámite de comisión 5 votos a favor,  de los regidores, 7 

Hannia Molina, Juan José Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, José 8 

Alfredo Jiménez. Quedando la aprobación de la misma 5 votos a favor de los regidores 9 

Hannia Molina, Juan José Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, José 10 

Alfredo Jiménez. (Acuerdo N°6-63-2020). ACUERDO UNANIME 11 

DEFINITIVAMENTE APROBADO 12 

INCISO 5. SEC-CON-2020#574 Asociación de Desarrollo de  Fortuna, 13 

solicitando el  apoyo para proyecto creación de senderos, mediante nota a Irene 14 

Cañas, Presidenta Ejecutiva del ICE. 15 

Señora Presidente: Lee nota. Y consulta a la Regidora María Ester Carranza,  si aún 16 

requieren el apoyo.   17 

Reg. María Ester Carranza: El apoyo es importante, aun Doña Irene Ocaña y Welmer 18 

Ramos tienen la visita pendiente, ya que la misma fue cancelada por lo del pasado 19 

huracán. Ya la nota fue enviada por doña Eva. 20 

Reg. Maikel Vargas: La nota ya tiene una respuesta, por que el Ejecutivo generó un  21 

documento donde se respalda la petición; sin embargo le genera malestar, ya  que en 22 

Costa Rica pasan cosas que no tienen sentido,  por ejemplo,  se crea un parque nacional,  23 

pero no se le crea un acceso, aun a la fecha SINAC no tiene el acceso definido a este 24 

parque. 25 

Uno de los proyectos más grandes del cantón no tiene entrada, nace sin financiamiento 26 

y se arroja la responsabilidad a otras instituciones que deben de desarrollarlo, pero que 27 

no cuentan con fondos para hacerlo. Este es un proyecto urgente para el cantón. 28 

El Concejo puede genera un acuerdo para solicitar al Poder Ejecutivo la ayuda 29 

inmediata, para que gire una orden a la persona idónea  para se hagan los estudios 30 

técnicos necesarios, y se  indique, ¿Cuál es el mejor lugar de acceso?;    Esto es algo 31 

fundamental. 32 
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Hacer un acuerdo de apoyo a la Asociación de Desarrollo  de Fortuna  es importante, ya 2 

que ellos con el Diputado Welmer Ramos, están uniendo esfuerzos,  para que el ICE le 3 

retribuya a Bagaces por la explotación de energía y done unas de sus miles de hectáreas.  4 

Reg. María Ester Carranza: La Asociación de Desarrollo ha trabajado el proyecto con 5 

el PENUD, pero MINAE dice que no se puede avanzar hasta en tanto  se definan el área 6 

por donde se ingresará al sitio, ya que hay una parte que presenta problemas. Lo ideal es 7 

que personeros de la Municipalidad suban al parque para que vean cual es el área que 8 

tiene este problema. 9 

Síndico Bernal Maroto: Considera se  sigue trabajando  sin unión y hace un llamado 10 

para  que desde la Alcaldía se hagan las gestiones necesarias para que se dé esta  unión 11 

y que desde su seno, se logre involucrar las cámaras de turismo de la zona y 12 

Asociaciones de Desarrollo, con el fin de que se trabaje en pro del desarrollo de este 13 

proyecto sobre una línea cantonal. Si se sigue trabajando con des unión, no se va 14 

avanzar nada. 15 

Reg. José Alfredo Jiménez: Comenta, los parque nacionales se crean bajo dos 16 

conceptos, uno es el de protección y el otro es el de la explotación, siendo este último 17 

fundamentado  en un plan de manejo  trabajado por las agrupaciones comunales, como 18 

Gobierno Local se trabaja para vigilar sobre estas. 19 

Los miembros del Concejo discuten sobre la creación de una comisión que trabaje en 20 

pro de este proyecto, sin embargo después de analizar la idea no toman el acuerdo de 21 

la creación de la comisión, ya que existe la  comisión  de turismo, en donde se puede 22 

abordar este tema. 23 

Señora Presidente: Somete a votación dar esta nota por recibida. Quedando la 24 

aprobación de la misma 5 votos a favor de los regidores Hannia Molina, Juan José 25 

Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, José Alfredo Jiménez. (Acuerdo N°7-26 

63-2020). ACUERDO UNANIME DEFINITIVAMENTE APROBADOINCISO 6. 27 

SEC-CON-2020#575, Oficio de parte de la Asociación de Desarrollo de Fortuna, 28 

sobre Solicitud de apoyo para intervenir puente Río Blanco Ruta 165 hacia 29 

Fortuna de Bagaces, debido a que fue afectado por el Huracán Otto, el MOPT lo 30 

intervino pero ha presentado, pero ha presentado afectaciones peligrosas. 31 

Señora Presidente: Lee nota. Somete a discusión. 32 
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Reg. Maikel Vargas: Recuerda que la Regidora Giselle Chavarría habló con alguien en 2 

una reunión, quien era la jefe de los ingenieros de CONAVI, que son los encargados de 3 

la zona y está le índico que el puente se realizaría. 4 

Por lo cual, consulta  a la secretaria del Concejo, ¿qué sabe de la reunión que tendría la 5 

Regidora Giselle Chavaría con funcionarios del CONAVI  para tratar el tema de este 6 

puente?,  ¿Se llevaría a cabo? 7 

Señora Presidente: Coloca en propiedad a la Regidora Heidy Ordoñez en vista de que 8 

el Regidor Propietario pidió permiso por unos minutos  para salir de la sala de sesiones. 9 

Somete a votación  ampliar la sesión una hora más. Quedando la aprobación de la 10 

misma 5 votos a favor de los regidores Hannia Molina, Juan José Núñez, Mikel Vargas 11 

Ulate, Austin Sibaja Perez, Heidy Ordoñez. (Acuerdo N°8-63-2020). ACUERDO 12 

UNANIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 13 

Secretaria del Concejo: No, esta reunión no ha sido llevada a cabo, pese a que se le 14 

hizo la solicitud para concertar la reunión a la Lic. Vivian Alvarez de FEMUGUA. 15 

Reg. Maikel Vargas: Considera importante que se envié una nota a la Señora Vivian 16 

Alvares de la  FEMUGUA, para que concerté esta reunión con el CONAVI. 17 

Reg. María Ester Carranza: Aclara la Asociación de Desarrollo de Fortuna presentó 18 

tal nota, debido a que   la Señora Presidente en una ocasión la solicitó, para enviarla a 19 

los diputados de la Asamblea Legislativa para que les apoyaran y buscaran una partida 20 

económica para la realización de este puente. 21 

Señora Presidente: Al Ingresar nuevamente el Regidor José Alfredo Jimenez al recinto 22 

es colocado  en propiedad. 23 

Después de debatir sobre este tema abundantemente, se somete a votación el  24 

siguiente acuerdo: 25 

CONSIDERANDO: 26 

-Nota con consecutivo N°SEC-CON-2020#575, enviada por la Asociación de 27 

Desarrollo Integral de Fortuna de Bagaces, en donde externan la preocupación por el 28 

puente ubicado en la ruta N°165; por lo siguiente: 29 

1) Este puente está ubicado en curva muy cerrada. 30 

2) A Ambos lados viniendo del Torno y de Fortuna preside una bajada- pendiente- 31 

ambas en curva. 32 
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3) Inmediatamente de las pendientes y curvas, se encuentran con el puente demasiado 2 

angosto convirtiéndose en un peligro inminente, donde ya ocurrió años atrás un 3 

accidente en donde un vehículo se fue al río. 4 

4)- La loza del puente es de metal,  y está ya  presenta deterioro. 5 

-La Ruta N°165 sobre la que se encuentra el Río Blanco es una ruta principal de mucho 6 

tránsito, sobre todo maquinaria pesada del ICE, vagonetas cargadas con materiales 7 

pesados, autobuses con muchos pasajeros, camiones cargados de ganados y productos 8 

agrícolas. 9 

-Siendo también esta ruta N°165 un eje principal del tránsito turístico de la Zona del 10 

Miravalles y Parque Nacional Volcán Miravalles José Manuel Dengo. 11 

POR LO TANTO EL CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA solicitar a la Comisión 12 

de  Diputados por Guanacaste, apoyar  la gestión ante la Asamblea Legislativa,  para 13 

que se le asigne los recursos presupuestarios con el fin de que  este puente ubicado en la 14 

Ruta N°165, sobre el Río Blanco en la Fortuna de Bagaces,   sea remplazado por un 15 

puente a dos vías. 16 

Quedando la dispensa de trámite 5 votos a favor de los regidores Hannia Molina, Juan 17 

José Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, José Alfredo Jimenez. 18 

Quedando la aprobación de la misma 5 votos a favor de los regidores Hannia Molina, 19 

Juan José Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, José Alfredo Jimenez. 20 

(Acuerdo N°8-63-2020). ACUERDO UNANIME DEFINITIVAMENTE 21 

APROBADO. 22 

INCISO 7. SEC-CON-2020#556.0 Alcaldía Oficio MB-ALC-899-2020 Solicitan la 23 

MODIFICACION del tramo a intervenir en el Proyecto Montano Cofradía- 24 

Adjuntan oficio de la UTGV 0504-2020 25 

Señora Presidente: Lee la nota y e indica que al principio los vecinos de la comunidad 26 

de Montano no estaban de acuerdo en la variación propuesta; sin embargo, después de 27 

la reunión de ellos, hoy, con el  Ing. Victor Murillo, estos acceden a realizar el cambio. 28 

Somete a discusión y  no habiendo comentarios, somete a votación lo siguiente: 29 

 30 

 31 

 32 
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En relación con el proyecto denominado “Mejoramiento camino Montano hacia 3 

Cofradía” de la red vial cantonal del distrito de Bagaces”, contenido en la Licitación  4 

Abreviada № 2020LA-000005-P02 adjudicada a la empresa Concretera Guanacasteca y 5 

Liberia S.A. 6 

El Concejo Municipal  de Bagaces acuerda aprobar la variación para reducir el tramo de 7 

intervención de la ruta a una longitud de 1.376 metros lineales, por lo que se realiza el  8 

reacomodo de las cantidades de los ítems contratados,  según las necesidades de la obra 9 

en el tramo a intervenir, tal y como se detalla a continuación: 10 

Quedando la dispensa de trámite 5 votos a favor de los regidores Hannia Molina, Juan 11 

José Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, José Alfredo Jimenez. 12 

Quedando la aprobación de la misma 5 votos a favor de los regidores Hannia Molina, 13 

Juan José Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, José Alfredo Jimenez. 14 

(Acuerdo N°9-63-2020). ACUERDO UNANIME DEFINITIVAMENTE 15 

APROBADO. 16 

ARTICULO VII. ASUNTOS VARIOS REGIDORES. 17 

INCISO 1. Asuntos Varios, Regidor Juan José Núñez. 18 

a) Moción para el AyA. 19 

Reg. Juan José Núñez: Presenta la siguiente moción. 20 

CONSIDERANDO: 21 

1. La presentación y rendición del avance del proyecto Abastecimiento de Agua 22 

Potable en Bagaces, por parte de los coladores del instituto costarricense de 23 

acueductos y alcantarillados (AyA), el pasado martes 24 de noviembre del 2020.  24 

2.  En la misma presentación de la ya que a partir del próximo año en el mes de enero 25 

(2021) se habilitará la inter-conexión de agua potable desde la ASADA San 26 

Bernardo y el Sistema de Distribución del Casco Central de Bagaces como medida 27 

temporal para mejorar la cantidad y posible calidad del agua. 28 

3. Alrededor de aproximadamente un año, al Distrito 01-Bagaces y sus pobladores no 29 

se les concede el permiso disponibilidad de agua debido a la problemática ya 30 

existente.  31 

POR TANTO SOLICITÓ,  Pedir un informe referente a los siguientes temas:  32 
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1) Cantidad y calidad de agua mensual 2021 con el fin de informar a la ciudadanía 2 

sobre este recurso.  3 

2) Comunicarse si existe una posible disponibilidad de agua para nuevas 4 

construcciones (bonos de vivienda, casas de habitaciones, entre otros) para el año 5 

2021 gracias a la nueva inter-conexión. 6 

Señora Presidente: Somete a discusión la moción presentada. 7 

Reg. Juan José Núñez: El espíritu de la Moción. 8 

La moción nace para pedir un informe sobre la calidad del agua, porque existen muchos 9 

supuestos y como regidores se debe de informar a la comunidad que el AyA está 10 

haciendo las cosas bien y a partir de enero informar que el agua a brindar es potable y 11 

de calidad.  12 

Por otra parte se desea  que los personeros del AyA le envíen un escrito indicando 13 

cuando van a dar la disponibilidad de agua para el distrito primero, lo anterior motivado 14 

a que hay muchas personas que se han quejado por que el AyA no da permiso para la 15 

construcción de viviendas con bono, entonces se quiere que ellos nos digan en qué fecha 16 

se puede abrir una cartera de disponibilidad de agua, de 10 disponibilidades anuales, 17 

ellos verán, pero que estemos informados para informar a la población. 18 

Reg. José Alfredo Jimenez: Es solicitarle a la oficina de acueductos un informe 19 

mensual a partir de enero, sobre los resultados y la interpretación de los análisis de agua 20 

que se paguen a hacer. 21 

Reg. Maikel Vargas: Consulta, ¿se solicitará esta información a la  empresa que está a 22 

cargo de la construcción o a la oficina cantonal de Bagaces?. 23 

Reg. Juan José Núñez: A la oficina cantonal. 24 

Reg. Maikel Vargas: Se imagina que los sectores más cercanos no tendrán una 25 

solución con mayor prontitud; esto va para el 2023, este es el cronograma. 26 

Reg. María Ester Carranza: El agua existente actualmente  que está contaminada con 27 

arsénico en acueducto de Bagaces, ¿que se hará con ella?, será eliminada, se diluye o 28 

será cortada.  29 

Reg. José Alfredo Jimenez: No es eliminar el arsénico, es diluirlo de tal manera que 30 

quede como manda la norma.  31 
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En el agua apta para consumo humano según la norma, deben de haber menos de 10 2 

partes por millón de arsénico. Por ende se aplican todas las normas internacionales para 3 

sustituir el agua por otra, en las mismas tuberías, por ende la red es la misma. 4 

Reg. Juan José Núñez: Vuelve a leer la moción presentada a petición de la Presidente. 5 

Reg. José Alfredo Jimenez: Propone agregarle en el punto 2 “incremento vegetal”, ya 6 

que ese punto es importante estos permisos no deberían de ser prohibidos. El Concejo 7 

anterior tomo la decisión de solicitar prohibir todos los permisos de construcción, pero 8 

estos de carácter vegetativo no se debería prohibir. 9 

Señor Presidente: Somete a votación la anterior moción presentada por el Regidor  10 

Juan José Núñez. 11 

CONSIDERANDO: 12 

1. La presentación y rendición del avance del proyecto Abastecimiento de Agua 13 

Potable en Bagaces, por parte de los coladores del instituto costarricense de 14 

acueductos y alcantarillados (AyA), el pasado martes 24 de noviembre del 2020.  15 

2.  En la misma presentación de la ya que a partir del próximo año en el mes de 16 

enero (2021) se habilitará la inter-conexión de agua potable desde la ASADA 17 

San Bernardo y el Sistema de Distribución del Casco Central de Bagaces como 18 

medida temporal para mejorar la cantidad y posible calidad del agua.  19 

3. Alrededor de aproximadamente un año, al Distrito 01-Bagaces y sus pobladores 20 

no se les concede el permiso disponibilidad de agua debido a la problemática ya 21 

existente.  22 

POR TANTO EL CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES,  acuerda pedir un 23 

informe referente a los siguientes temas:  24 

1) Cantidad y calidad de agua mensual 2021 con el fin de informar a la ciudadanía 25 

sobre este recurso.  26 

2) Comunicarse si existe una posible disponibilidad de agua para nuevas 27 

construcciones (bonos de vivienda, casas de habitaciones, incremento vegetal, entre 28 

otros) para el año 2021 gracias a la nueva inter-conexión.  29 

 30 
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Quedando la dispensa de trámite 5 votos a favor de los regidores Hannia Molina, 2 

Juan José Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, José Alfredo Jimenez. 3 

Quedando la aprobación de la misma 5 votos a favor de los regidores Hannia 4 

Molina, Juan José Núñez, Mikel Vargas Ulate, Austin Sibaja Perez, José Alfredo 5 

Jimenez. (Acuerdo N°10-63-2020). ACUERDO UNANIME 6 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 7 

b) Moción para sesionar virtual. 8 

Reg. Juan José Núñez: Presenta la siguiente moción. 9 

CONSIDERANDO: 10 

1)  Que la Asamblea Legislativa de la República de Costa Rica reformó los artículos número 29 11 

y 37, y adición del artículo 37 Bis a la Ley 7794, Código Municipal, de 30 de abril de 1997 para 12 

la toma de posesión y realización de sesiones virtuales en caso de Emergencia Nacional o 13 

Cantonal, mediante el Decreto Legislativo N° 9842 y Expediente N° 21.872 publicado en el 14 

Diario Oficial la Gaceta el martes 28 de abril de 2020, Alcance N°100 a la Gaceta N°94. 15 

2) Basados en la Ley señalada en el considerando arriba citado y debido a las circunstancias 16 

sanitarias que enfrenta Costa Rica y por ende el cantón de Bagaces se considera necesario crear 17 

una planificación estratégica referente a la modalidad en el que se realicen las sesiones de este 18 

Concejo 19 

Municipal, fundamentado en la Presencialidad y Virtualidad para la ejecución de las mismas. 20 

POR TANTO: 21 

1. Se considera necesario la planificación de las sesiones de este concejo municipal 22 

bajo la modalidad presencial y virtual con el único objetivo de no entorpecer el 23 

giro habitual de este órgano respecto de sus principios de simultaneidad, 24 

colegialidad, deliberación y votación. 25 

2. La planificación semanal de las sesiones del Concejo Municipal se realizarán de 26 

manera aleatoria semanalmente considerando una semana bajo modalidad virtual y 27 

la siguiente semana bajo modalidad presencial, todo esto con el fin de utilizar los 28 

recursos municipales de manera óptima y eficiente, así como salvaguardar la salud 29 

de los miembros de este cuerpo colegiado, el cuido de la salud de los familiares y 30 

personal municipal que en su momento realizan labores para este cuerpo 31 

deliberativo. 32 

 33 
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3. Sí algún miembro de este concejo municipal y personas directas a las funciones del 2 

mismo, se encuentran bajo Orden Sanitaria emitida por el Ministerio de Salud, 3 

simultáneamente la sesión posterior se realizará de manera virtual, considerando la 4 

equidad de sus miembros. 5 

4. Si algún miembro de este concejo municipal presenta problemas de conexión y 6 

acceso a internet, se solicita a la administración de la Municipalidad de Bagaces sus 7 

buenos oficios para habilitar los Centros Comunitarios Inteligentes (CECI) distritales en  8 

Guayabo, Fortuna, Rio Naranjo y Bagaces con el fin de solventar cualquier solicitud 9 

referente a recurso tecnológico. 10 

5. Considerar esta modalidad de trabajo en los lapsos que dure la crisis sanitaria que se 11 

vive en el país o hasta que se minimicen los riesgos de contagio por COVID-19. 12 

Reg. Juan José Núñez: Después de leer la moción, indica la misma nace para 13 

salvaguardar la salud de todos ante una segunda ola pandémica, si la ley nos faculta para 14 

hacer sesiones presenciales y virtuales de forma aleatoria ¿por qué no hacerlo?. 15 

Sesionar cada quince días de forma presencial y virtual, serviría para resguardar la salud 16 

y también bajar los recursos económicos que esta municipalidad debe de suplir, como lo 17 

son los gastos indirectos de la persona que está en seguridad, así mediante esta 18 

modalidad se sigue  deliberando y realizando funciones, pero siempre y cuando salva 19 

guardando la integridad. 20 

Reg. José Alfredo Jimenez: Está en contra de esta moción presentada por Juan José, 21 

para que no se tome como un asunto de interpretación personal, lee la reforma que se 22 

hizo al artículo N°37 del Código Municipal, el cual dice: 23 

Artículo 37 bis- Las municipalidades y los concejos municipales de distrito quedan 24 

facultados para realizar, en caso de que así se requiera, sesiones municipales 25 

virtuales a través del uso de medios tecnológicos, cuando por estado de necesidad y 26 

urgencia, ocasionado por circunstancias sanitarias, de guerra, conmoción interna y 27 

calamidad pública exista una declaración de estado de emergencia nacional o 28 

cantonal. Tales sesiones se podrán celebrar en dichas condiciones a través de esos 29 

medios, en el tanto concurra el quórum de ley. 30 

 31 
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Reg. José Alfredo Jimenez: Después de leer esto, indica, no se puede alegar que una 2 

semana hay calamidad y otra no. No va a votar esta moción a favor. 3 

Reg. Juan José Núñez: Hoy estamos ante una alerta y la ley nos faculta. La moción 4 

nace con el fin de salvaguardar la salud 5 

Reg. José Alfredo Jimenez: Entonces, ¿cada 15 días no salvaguardamos la salud? 6 

Reg. Juan José Núñez: La capacidad de contagio sería menor. Y si vemos las 7 

recomendaciones del Ministerio de Salud las sesiones presenciales deben de durar una 8 

hora. 9 

Reg. José Alfredo Jimenez: Esto sería una observación para la presidente y no tiene 10 

que ir en una moción.  Continúa leyendo el Art.37, bis del Código Municipal “El 11 

medio tecnológico dispuesto por la municipalidad deberá garantizar la participación 12 

plena de todos los asistentes”  e indica que se deberá garantizar la participación de 13 

todos los asistentes. 14 

Reg. Juan José Núñez: Tenemos la plataforma tecnológica del IFAM y es Google 15 

Meet. 16 

Reg. José Alfredo Jimenez: ahí dice que sea dispuesto por la Municipalidad, me 17 

refiero a la ley, como se lee “La municipalidad debe de garantizar la transmisión 18 

simultánea de audio, video y datos a todos quienes participen, debiendo respetar el 19 

principio de simultaneidad, colegialidad y deliberación del órgano colegiado. 20 

Asimismo, deberá garantizar la publicidad y participación ciudadana en las sesiones 21 

del concejo a través de los medios que considere más efectivos y convenientes, a 22 

efectos de que las personas interesadas puedan acceder a estas para conocer las 23 

deliberaciones y los acuerdos. Para que la participación de los miembros del concejo 24 

por medios tecnológicos sea válida 25 

Agrega vota negativo esta moción, ya que  le gustaría oír lo del  criterio económico de  26 

la Directora Financiera,  ya que no se  les han dicho que  no hay dinero para pagar las 27 

dietas y que hay una afectación (como lo quieren hacer ver). La municipalidad y no el 28 

IFAM, debe de disponer de los  medios tecnológicos y no lo ha hecho. 29 

Debemos de quitarnos esa idea de que estamos actuando mal por hacer las sesiones 30 

presenciales, todo el país sesiona presencial, solo algunas municipalidades hacen 31 

excepciones. 32 
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Señora Presiente: En Bagaces hay 54 casos activos, comprende claramente la posición 2 

de José, si no quiere votar lo respeto, pero me parece que aquí es más por la seguridad 3 

de todos. Me parece importante seguirlo analizando, siempre es un tema de discordia en 4 

los chats, cuando la compañera Giselle lo propone, es cansado estar en esta discusión 5 

ahí, me parece viable esta opción de hacer una semana virtual y la otra presencial. Si la 6 

ley dice que no se permite no comprende para que se crea, sino se va a aplicarse,  es un 7 

poco contradictorio.  8 

En Río Naranjo que es donde hay problemas, doña Eva les iba a tratar de habilitar los 9 

CECIS, anteriormente estaba pero lo habían cerrado, sin embargo Dona Eva puede 10 

gestionar la apertura nuevamente.  11 

Creo que Bernal es el encargado del CECI de Guayabo y María Ester por ser integrante 12 

de la Asociación de Desarrollo de Fortuna, puede también gestionar esta parte con el 13 

CECI de Fortuna. 14 

Si no se llega a nada con respecto a este tema, a partir de este momento y en las sesiones 15 

que presida duraran 60 minutos; porque en lo personal no me voy a complicar. Esto 16 

muy riesgoso, y  yo tengo una adulta mayor en mi casa. Ahí está la compañera Marylen 17 

que pasó mucho tiempo sin asistir por el tema COVID,  actualmente está la compañera 18 

Giselle.  19 

Si como  Concejo tomamos una decisión de hacerlo de esta manera, se puede respetar. 20 

Síndica Cinthya Sandoval: Hoy el Ministro de Salud dijo que lo mejor era evitar las 21 

reuniones presenciales y hacerlas virtuales, pero sí deciden hacerlas, no pueden durar 22 

más de una hora, porque se corre el riesgo de infectarse y máxime que existe el riesgo 23 

de contagiarse de personas que son asintomáticas, además  las reuniones deben de  24 

hacerse con las puertas y ventanas abiertas, para que corra el aire, porque al estar 25 

encerrados, el virus queda atrapado dando vueltas en el sitio.  26 

Entonces es importante  considerar,  sí se siguen haciendo presenciales las sesiones,  27 

cumplir con estos  lineamiento de tiempo, espacio  y de fluidez del aire. 28 

Reg. Luis Enoc Barrantes: Si una persona no puede participar de la sesión,  esta no es 29 

válida, se puede perder todo lo aprobado.  30 

Creo que las compañeras que han sido afectadas no lo hicieron en el Concejo. Aquí se 31 

está guardando todo lo más humanamente posible para no contagiarnos. 32 



33 
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 En Río Naranjo la señal de internet es muy mala, la vez pasada que se hizo la sesión no 2 

pudo ni ver, ni oír, en algunas ocasiones y en la época donde es más fuerte el viento,  la 3 

señal de internet es muy mala, o casi nula. 4 

Seguidamente todos los miembros del Concejo continúan con la discusión de la 5 

moción, hasta que el Regidor Juan José Núñez la retira de la mesa de discusión,  por 6 

no someterse a votación, al suceder esto la Señora Presidente indica que no se vota 7 

por que el Regidor Juan José Nunez la retiró, y procede a finalizar la sesión.  8 

  9 

Señora Presidente: FINALIZA LA SESION AL SER LA 20:16 HORAS. 10 

___________________________                    _______________________________ 11 

Marianela Arias León.                                              Hannia Molina Chevez. 12 

Secretaría del Concejo Municipal                                Presidente Municipal 13 

 14 
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